

# Mittelmeermonologe

Ein Projekt im Rahmen der interkulturellen Woche zum Thema Flucht

## Die Boote

- 1589 Schiffchen für 1589 Menschen, die 2021 bei ihrer Flucht über das Mittelmeer ertrunken sind.

## Die Ausstellung

- Ausstellung im Geschwister-Scholl-Haus vom 26.09. bis 30.09.2022 jeweils von 14 Uhr bis 18 Uhr
- Der Eintritt für die Ausstellung ist frei.
- In der Ausstellung erzählt Faisal log seine Geschichte von Flucht, Familie, Grenzen und Zeit.

## Die Aufführung

- Die Mittelmeermonologe sind dokumentarisches Theater von Menschen, die den riskanten Weg übers Mittelmeer auf sich nehmen, in der Hoffnung, in Europa Sicherheit zu finden.
- Die Aufführung findet am 30.09. um 18:00 Uhr im Geschwister-Scholl-Haus statt.
- Eintritt 3 €



Gefördert von

